

DESCENTRALIZACION DE LA VIDA NACIONAL

I N S U M O

P R O C E S O

S A L I D A



El licenciado Miguel de la Madrid ha señalado, a lo largo de su campaña y en múltiples acciones, que, para alcanzar los grandes objetivos nacionales, se hace indispensable una descentralización integral de la vida nacional, misma que deberá abarcar aspectos jurídicos, políticos, administrativos, económicos, sociales y culturales.

La estrategia correspondiente será el fortalecimiento del federalismo y de los gobiernos municipales utilizando como medio el sistema nacional de planeación democrática a efecto de que se logre dentro del mismo la congruencia necesaria entre los niveles nacional, setorial y regional. Igualmente importante es fortalecer e impulsar los mecanismos de apoyo intergubernamentales tales como los convenios de desarrollo entre Federación y Estados, programas multiseccionales, así como la inserción de los municipios dentro de los comités estatales de planeación para el desarrollo, a fin de que la base de nuestras instituciones políticas (el municipio libre) se encuentre debidamente representado en las instancias consultivas o decisivas de los organismos de la federación.

La Consulta Popular y los resultados de evaluación técnicas son conductos retroalimentados que permitirán enriquecer y reorientar el plan nacional de desarrollo democrático, la modernización administrativa, las demandas populares y, de esta manera, el programa de Descentralización de la Vida Nacional propuesto por el licenciado Miguel de la Madrid H.